

Martes 29 de septiembre de 2015

*"El que tiene
imaginación sin
instrucción tiene
alas sin pies."
Jacobus Joubert*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

17.00

Euro

19.00

ComUniCCo
Financiero

IMC 



 EL ECONOMISTA™

La inversión física caerá 30%, al nivel más bajo del sexenio

Para el 2016, la inversión física del país tendrá una reducción real de 30.64%, respecto del 2015 a 498,753 millones de pesos, esto significa la inversión más baja desde que el presidente Enrique Peña Nieto inició su administración. Expertos refirieron que menor inversión física implicaría una menor productividad del país, la cual se ha mantenido estancada en las últimas tres décadas. Leticia Armenta, economista del Tecnológico de Monterrey, explicó que la inversión física se refiere a los recursos que permiten a las empresas ampliar su producción; es decir, el gasto que se hace para la compra de construcción, edificios, plantas, maquinaria y equipo.

 El Financiero

Apuesta IP a que homologación salarial apoye al mercado interno

La iniciativa privada apuesta a que la homologación salarial –que implica pagar un salario mínimo de 70.10 pesos diarios en todo el país a partir del 1 de octubre- propicie el consumo de los trabajadores y dé dinamismo al mercado interno, aunque el incremento complique un poquito” la situación de las empresas dado el contexto económico. De acuerdo con la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami), el área geográfica B está conformada por dos mil 341 municipios con 752 mil trabajadores asalariados que perciben un salario mínimo y que se beneficiarán de la homologación salarial.

 REFORMA
COMISIÓN DE MÉXICO

Balconea SAT a municipios morosos

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) exhibió a 269 autoridades locales, incluidos ayuntamientos, cuerpos de Policía y organismos de agua, como contribuyentes morosos. Según una revisión de Grupo REFORMA al listado emitido, todas estas autoridades están catalogadas con créditos en firme. Es decir, el SAT les imputó el adeudo, y todas las instancias judiciales posteriores resolvieron que el fisco tenía la razón y, por tanto, están obligados a pagar. De éstos, 249 son gobiernos municipales.

Martes 29 de septiembre de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Socios Adherentes
De la AIC



Guía para la
presentación del
dictamen a presentarse
en septiembre 2015



Refrendo de la
Certificación
Profesional por
Disciplinas, facilidades
otorgadas a los
profesionistas
certificados.



NOTAS FISCALES:

SHCP / Publicación de
la Cuarta Resolución de
Modificaciones a la
RMF para 2015



TFJFA / Revista del
mes de septiembre de
2015



PRODECON / Análisis
sistémico en materia de
normatividad de
tributación en el RIF



MILENIO

Salario mínimo en todo el país será de 70.10 pesos

A partir del primero de octubre próximo se contará con un salario mínimo unificado en todo el país, mismo que será de 70.10 pesos, afirmó el presidente de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami), Basilio González. En conferencia de prensa, el Secretario del Trabajo, Alfonso Navarrete, señaló que el gobierno federal, el sector patronal y los trabajadores, acordaron aumentar 1.83 centavos el salario mínimo de la zona B para homologarlo con la zona A, en una sola región. Agregó que esta medida beneficiará a de forma inmediata a 751 mil 915 trabajadores que perciben un salario mínimo en la zona B, compuesta por 2 mil 341 municipios.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Banxico amplía defensa del peso con 16.8 mdd

Para enfrentar la volatilidad de los mercados financieros internacionales, y en tanto la Reserva Federal de Estados Unidos comienza a subir su tasa de referencia, México tiene un arsenal de 16 mil 800 millones de dólares de las reservas internacionales que usará, extras a los más de 15 mil millones de dólares que ya inyectó al mercado para apuntalar al peso. Además hay disponibles 70 mil millones de dólares de la línea de crédito flexible del Fondo Monetario Internacional (FMI) para blindar la economía del entorno externo complejo.

La Razón

razon.com.mx

Mercados financieros de Tokio y China se desploman

Los mercados financieros de Tokio y China, los principales de Asia, se desplomaron hoy por la preocupación sobre la desaceleración de la economía china y reportes mixtos sobre la economía estadounidense. Este martes la Bolsa de Valores de Tokio cerró sus operaciones con fuerte pérdida de 714.27 puntos (4.05 por ciento), al ubicarse su principal indicador, el Nikkei de 225 acciones, en 16 mil 930.84 unidades. El Nikkei cayó drásticamente, haciéndose eco de fuertes retrocesos en los mercados de renta variable en el extranjero, ya que las preocupaciones sobre la desaceleración de la económica china y sus probables consecuencias han afectado el ánimo de los inversionistas mundiales.

Martes 29 de septiembre de 2015

CNNEXPANSIÓN

Homologan el salario mínimo en todo México

El Consejo de Representantes de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) acordó homologar la zona económica 'B' con la 'A' por lo que a partir del miércoles 1 de octubre el salario mínimo general en todo México será de 70.10 pesos diarios. Los representantes del órgano tripartito (gobierno, empresarios y trabajadores) coincidieron en conferencia de prensa este lunes que es un hecho histórico, que contribuye a resarcir la pérdida del poder adquisitivo de los mexicanos.

 Grupo Fórmula

Trámite de pasaporte será por Internet a partir del 1 de octubre

El pasaporte se podrá tramitar por Internet a partir del 1 de octubre, informó la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). De esta manera, los ciudadanos que requieran el documento evitarán hacer filas y no se requerirán copias, ya que por medio de la página www.gob.mx o www.sre.gob.mx se podrá hacer la cita y el pago. "A partir del 1 de octubre no necesitarás fotos, ni copias de tus documentos para el #PasaporteMásÁgil. óEntérate! -> <http://www.gob.mx>", indicó la dependencia federal en su cuenta de Twitter @SRE_mx.

 Noticias MVS

Peña Nieto se reúne con el Primer Ministro de la India

En el marco de sus actividades en la 70 Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU), el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, sostuvo una reunión con el Primer Ministro de la República de la India, Narendra Modi, con quien conversó en torno al interés mutuo de emprender acciones para fortalecer la relación bilateral en materia económica y comercial, a fin concretar beneficios a sus pueblos. En el encuentro, ambos destacaron la importancia de incrementar el diálogo político mediante visitas de alto nivel y la coordinación en materia de cooperación eficaz para el desarrollo. El Primer Ministro invitó al Mandatario mexicano a realizar una visita a su país y le expresó su interés de promover mayores inversiones en varias áreas económicas en México.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

| | |
|-----------------------------------|-----------|
| (28/09/15) | 3.00 |
| TIIE 28 (28/09/15) | 3.3250 |
| TIIE 91 (28/09/15) | 3.3351 |
| TIIE 181 (23/09/15) | 3.5516 |
| CETES 28 (22/09/15) | 3.02 |
| Reservas internacionales (mdd) | |
| (18/09/15) | 182,998.6 |

Inflación anual

| | |
|---------------------------|----------|
| (Ago. 2014-Ago. 2015, %) | |
| Objetivo de inflación | 3.00 |
| Intervalo de variabilidad | |
| porcentual | ±1 punto |
| Inflación * | 2.59 |
| Inflación subyacente * | 2.30 |

Inflación mensual

| | |
|---------------------------|----------|
| (Ago. 2015, %) | |
| Inflación * | 0.21 |
| Inflación subyacente * | 0.20 |
| UDIS (29/09/15) | 5.308584 |

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Martes 29 de septiembre de 2015



Mercados mexicanos caen entre temores por economía China

Los mercados de México cayeron el lunes en medio de preocupaciones sobre el crecimiento económico de China tras la divulgación de un débil reporte empresarial de la segunda mayor economía del mundo que deterioró el apetito por el riesgo. La mira de los inversores está puesta en la divulgación esta semana de datos clave, entre ellos, el reporte mensual sobre el empleo en Estados Unidos, considerado un importante termómetro de la salud de la mayor economía del mundo, dijeron analistas.



México exportará maíz, leche y carne a China

En el corto plazo, México exportará a China maíz blanco, leche en polvo y carne congelada. Así lo informó José Eduardo Calzada Roviroso, titular de Sagarpa, después de firmar 4 protocolos sanitarios y de cooperación comercial con autoridades del gobierno chino. Indicó que entre los más beneficiados por estos acuerdos se encuentran los productores de maíz blanco. Actualmente México produce 30 millones de toneladas de este producto, con la firma de estos protocolos se espera exportar 1.5 millones de toneladas al país asiático. Al respecto, el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), señaló que el estado de Sinaloa "es una parte importante en la producción de maíz blanco en nuestro país. Es superavitario, y también en lácteos podemos ir avanzando en cuanto a la colocación de la producción nacional a China".



Tormenta tropical Joaquín se forma en el Atlántico

La tormenta tropical Joaquín, la décima de la temporada de la cuenca atlántica, se formó al noreste de Las Bahamas, informó hoy el Centro Nacional de Huracanes (CNH). Sus vientos máximos sostenidos son de 65 kilómetros por hora y algún fortalecimiento lento es posible en las próximas 48 horas. A las 05:00 hora local (09:00 GMT) el centro de la tormenta se ubica a 620 kilómetros al noreste de Bahamas central. Se desplaza lentamente al suroeste a unos siete kilómetros por hora. Se pronostica un giro hacia el oeste-noroeste el miércoles en la noche.

